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Určité členy stažené

s předložkami 

à - de

Tu es à la maison
Ils vont au parc.
Je donne le livre aux étudiants.

Ils reviennent du parc.
Je reçoivent le livre des étudiants.



Je vais ………………….. maison.

Les Dupont sont ………………….. théâtre.

Nous allons ………………….. palais.

Pierre revient ………………….. Canada.

Les enfants ne vont pas ………………….. école.

Mon fils va ………………….. États-Unis.

Votre père n‘est pas ………………….. bureau.

En été, nous allons ………………….. France.

Ils vont ………………….. Zoo.



Přivlastňovací zájmena





Personne = nikdo
Rien = nic
Jamais = nikdy
Ne….plus = už ne

Il ne pense jamais a Sylvie

Penser de

Penser a

Vous allez souvent au cinéma le matin?

Est-ce que Jean est encore malade?



Odpovězte záporně s použitím výrazu RIEN

• Ex. Tu cherches quelque chose?

• Non, je ne cherche rien.

• Elle fait  quelque chose aujourd´hui?

• Ils dessinent quelque chose maintenant?

• Est-ce qu´il y a quelque chose dans ce carton?

• Papa prépare quelque chose pour le diner?

• Tu as quelque chose à faire maintenant?

• Vous pensez à quelque chose?
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Odpovězte záporně s použitím výrazu PERSONNE

• Ex. Vous cherchez Jacques?

• Non, nous ne cherchons personne.

• Tu penses à Sylvie?

• Est-ce qu´il y a quelqu´un dans ton bureau?

• Il aime bien Hélène, n´est-ce pas?

• Elle joue avec quelqu´un?

• Est-ce que quelqu´un a froid?

• Est-ce que quelqu´un écoute la radio?

• Est-ce qu´il y a quelqu´un dans le placard?

• Vous connaissez quelqu´un à Paris?

150/7
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Odpovězte záporně s použitím výrazu JAMAIS

• Ex. Michel joue souvent avec le chat de Sabine?

• Non, il ne joue jamais avec le chat de Sabine.

• Vous allez souvent au cinéma le matin?

• Jean prépare souvent le dîner?

• Tu arrives souvent tard le soir?

• Madame Picard joue souvent à cache-cache?

• Monsieur Picard va souvent à l´usine en voiture?

• Tu regardes souvent la télévision quand il y a un match de football?

• Michel discute souvent avec Jean?

150/8
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Odpovězte záporně s použitím výrazu PLUS

• Ex. Florence travaille encore?

• Non, elle ne travaille plus.

• Jean est encore malade?

• Les enfants, vous avez encore faim?

• André est encore ici?

• Tu as encore froid?

• Ta grand-mère bavarde encore avec madame Germi?

• Monique joue encore avec Jean?
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Odpovězte záporně s použitím výrazů
JAMAIS – RIEN – PERSONNE – PLUS

Užijte vždy dva výrazy

1. Vous cherchez encore quelqu´un?

2. Tu oublies souvent quelque chose?

3. Elle fait toujours quelque chose?

4. Tu penses toujours à Monique?

5. Paul mange encore quelque chose?

6. Michel discute souvent avec Jean?
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Odpovězte záporně s použitím výrazů

JAMAIS – RIEN – PERSONNE – PLUS

1. Elle habite encore ici?

2. Sandrine fait encore son livre?

3. Il parle à Marie?

4. Tu vas encore manger?

5. Il est déjà là?

6. Elle voit quelque chose?

7. Nous invitons quelqu´un pour ce soir?

8. Tu connais quelqu´un?

9. Tout marche?

AnVa



Rozkazovací 
způsob

Rozkazovací způsob tvoříme pro osoby TU – NOUS – VOUS.

Tvoříme jej vynecháním osobního zájmena.
Tvar slovesa zůstává stejný, jen odpadá koncové –s u sloves 1. tř. a u slovesa ALLER

U sloves dalších tříd koncové –s zůstává.

Parle! Mluv Va! Jdi Réponds! Odpověz
Parlons! Mluvme Allons! Pojďme Répondons! Odpovězme
Parlez! Mluvte Allez! Jděte Répondez! Odpovězte



Ex.: Jean ne répond pas a sa soeur.

Répond a ta soeur, Jean.

1. Monsieur Blanc n´a pas envie de rester avec vous.

2. Jean ne mange pas.

3. Monsieur Jourdan n´a pas envie de regarder le match avec vous.

4. Sylvie n´écoute pas sa grand-mère.

5. Monsieur Dubois n´a pas envie de montrer ses photos a Claude.

6. Dominique n´aide pas sa soeur a préparer le dîner.

7. Pierre n´a pas envie d´attendre Françoise.

8. Paul ne travaille pas.

Vyzvěte je, ať to udělají

162/2-5



Ex.: J´ai envie de manger maintenant.

Ne mange pas maintenant.

1. Nous avons envie de rester à la maison.

2. J´ai envie de regarder la télévision.

3. J´ai envie de jouer au football aujourd´hui.

4. Nous avons envie d´aller au cinéma ce soir.

5. J´ai envie d´attendre encore.

6. Nous avons envie de rentrer.

7. J´ai envie de discuter avec Paul.

Vyzvěte je, ať to nedělají

162/6, 7



FUTUR PROCHE

Opisný budoucí čas

ALLER

Je vais nous allons
Tu vas vous allez
Il va ils vont



- Posloucháš tvou oblíbenou hudbu.

- Zavírám okno.

- Pierre hledá svůj batoh.

- Moji přátelé studují francouzštinu.

- Mluvím s mámou.

- Maminka má ráda našeho psa.

- Jsme doma.

- Děláš svůj domácí úkol.

Nejprve přeložte a poté převeďte do Futur proche.
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Le passé composé
- minulý čas složený

Vyjadřujeme jím jednorázový minulý děj,
Který je v minulosti ukončen.

Tvoření: pomocné sloveso +     příčestí minulé slovesa významového
( avoir / être)
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Jak určit  sloveso pomocné

- U většiny sloves používáme jak pomocné sloveso AVOIR.

- Sloveso ȆTRE je většinou u sloves pohybových, ale ne vždy je toto pravidlo stoprocentní.
Je třeba si tedy některá slovesa pamatovat.

- Naopak u zvratných sloves použijeme pomocné sloveso ȆTRE vždy.

Jak na příčestí minulé

- Jednoduše, zapamatovat si je ☺

Ale nebojte, většinou zde platí určitá pravidla, podle kterých se příčestí minulé odvodí.

- Zbytek je ale opravdu třeba se naučit a zapamatovat.
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naître, mourir, monter, descendre, aller, venir, 
partir, arriver, retourner, rester, entrer, sortir, 
tomber, devenir.

Nejčastější slovesa, která mají jako pomocné sloveso ȆTRE

Věty v passé composé s pomocným slovesem AVOIR:

Je rencontre Pierre. - Je l´ai rencontré.  /  Je ne l´ai pas rencontré.

Je suis au cinéma.       - J´ai été au cinéma.  /  Je n´ai pas été au cinéma.

Věty v passé composé s pomocným slovesem ȆTRE:

Je vais à l´école. - Je suis allé,e à l´école.

Nous allons à l´école.       - Nous sommes allé(e)s à l´école.

Při použití pomocného slovesa ETRE je 
nutné dbát na shodu.

K příčestí se přidává
–e (ženský rod) a –s (množné číslo).
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